



Le Premier ministre Jean Ravelonarivo. Moment de nostalgie pour l'École Supérieure de Pilotage de Kirovograd (ex-URSS), sous l'Amiral Didier Ratsiraka ?



PRIMATURE

SESSION APPROFONDIE DE DIALOGUE POLITIQUE ENTRE MADAGASCAR ET L'UNION EUROPEENNE

COMMUNIQUE

Dans le cadre du dialogue politique prévu par l'Accord de Cotonou entre Madagascar et l'Union européenne, une réunion de travail a été organisée le matin du 27 mars par la Primature et la Délégation de l'UE.

Il s'agit d'assurer le suivi régulier et l'approfondissement de ce dialogue qui avait été relancé en présence du Président de la République le 6 février 2015 et qui avait identifié les chantiers de travail prioritaires.

Le Premier ministre et son partenaire européen souhaitent tenir régulièrement des réunions de travail opérationnelles, concentrées sur quelques thèmes spécifiques, dans l'optique du développement durable du pays et donc de l'amélioration des conditions de vie des Malgaches.

Cette réunion fut organisée sous le leadership du Premier ministre Jean Ravelonarivo et du Représentant de l'Union européenne Antonio Sanchez-Benedito, avec la participation du ministre d'Etat, des ministres de l'Energie, des Finances, de l'Eau et des Transports, des ambassadeurs des Etats membres de l'UE et de l'équipe de la Délégation de l'UE. La réunion s'est tenue une ambiance conviviale et productive (*).

Les discussions se sont concentrées sur trois thèmes, sensibles mais importants pour favoriser la relance économique pérenne et renforcer les moyens de l'Etat:

1. La réforme du secteur de l'énergie, y compris l'assainissement de la JIRAMA
2. L'élargissement des recettes fiscales et le bon fonctionnement du système des douanes
3. La lutte contre le trafic de ressources naturelles en particulier le bois de rose

Le dialogue, concret et approfondi, a démontré une volonté commune et un engagement mutuel pour faire avancer le pays sur la voie du redressement.

Le Premier ministre a clairement confirmé sa volonté de poursuivre sans délais la vigoureuse politique de réformes entreprises, malgré les obstacles, et d'aboutir rapidement à une série de résultats concrets. Les Ambassadeurs de l'UE l'ont assuré de leur plein soutien.

La réunion a montré la communauté de vues entre les deux parties sur les actions à entreprendre.

Il a été décidé de se revoir d'ici la fin avril pour évaluer les résultats immédiats, en particulier: la mise en œuvre du plan d'actions pour la réforme de la Jirama (dont le contrôle des 114 sites de production, la mise en place de jauges et de compteurs, et la sécurisation des recettes auprès des plus gros clients); l'augmentation des recettes fiscales entre autres par l'augmentation de 30% des recettes douanières; la mise en œuvre de mesures clés pour lutter contre le trafic de bois de rose notamment l'avancement de la mise en place du Tribunal spécial.

La Direction de la Communication

(*) Phrase inutile, [Mister Vanf](#) . Est-ce réellement une obligation d'en rajouter ainsi ? Tu étais pourtant super en tant que chroniqueur. Et puis, Kim Il Sung est mort depuis longtemps, que je sache. Ne peux-tu pas rester toi-même ? Verbe, sujet, complément : voilà le vrai contenu d'un communiqué de presse officielle. Trop d'adjectifs et de superlatifs nuisent.

Jeannot Ramambazafy

